

UAA inicia ciclo escolar 2022-2023 fortaleciendo medidas de seguridad



BOLETÍN 212

- El rector de la UAA invitó a la comunidad estudiantil a no bajar la guardia con respecto a las medidas sanitarias.
- La nueva puerta de acceso al Campus Central elevará los controles de seguridad al complementarse con el sistema de videovigilancia ya instalado.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes abrió sus puertas a todos los estudiantes de nuevo ingreso y a quienes darán continuidad a sus estudios de manera 100% presencial, a tres años del inicio de la pandemia por la COVID-19. Al respecto, el Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, rector de la UAA, hizo un importante llamado a la comunidad estudiantil, para que, en este retorno, no bajen la guardia con respecto a las medidas sanitarias, por lo que los exhortó a seguir poniendo en práctica todos los protocolos necesarios para evitar el contagio del virus, tanto en sus salones de clase, como en las aulas empleadas para los talleres y áreas comunes. El mensaje lo compartió tras la

apertura de la nueva puerta de acceso al Campus Central localizada sobre avenida Universidad, la cual -dijo- resultará mucho más práctica, más segura y rápida; adicionalmente, mencionó que una de las ventajas de esta obra es que permitirá el ingreso de autos por una lateral de ascenso y descenso que, a su vez, mejorará el flujo vial de la zona. El rector de la universidad señaló que se trata de una obra de gran utilidad tanto para los jóvenes universitarios como para la sociedad en general que acude al campus a realizar algún trámite o a solicitar algún servicio. La nueva puerta de acceso a la Universidad Autónoma de Aguascalientes elevará los controles de seguridad al complementarse con el sistema de videovigilancia ya instalado; paulatinamente, la comunidad universitaria contará con una tarjeta electrónica que les facilitará el acceso. A decir del rector de la UAA, esta puerta requería modernizarse, dado que es el acceso por el que ingresa la mayor cantidad de personas y por el crecimiento constante en infraestructura que sigue teniendo la casa de estudios.

---000--- Ciudad Universitaria 09 de agosto del 2022